



Dartgemeinschaft Wagenrad

Dorfstrasse 2
24872 Groß Rheide

Internes Nikolaus-Dartturnier der DG Wagenrad

am 06.12.2013

Hallöchen,

Nikolauszeit im Wagenrad!

Zur Premiere des ersten Nikolaus-Dart-Turniers der DG Wagenrad waren alle gespannt, wie das Turnier wohl ankommen würde.

Der Termin war schon mal einmalig, denn genau für den 6. Dezember, Nikolaus, wurde das Dart-Turnier angekündigt und fast alle angemeldeten Teilnehmer trafen pünktlich ein.

Es konnte dann gegen 19:30 mit dem Turnier begonnen werden. Die Turnierleitung gab vorab noch einmal den Modus bekannt:

Es waren insgesamt 13 Teilnehmer vor Ort und es sollte als Warm-Up eine Vorrunde mit 2 Gruppen geben, in der jeder gegen jeden um die Platzierung in einem 16er Doppel-Ko-Plan spielte.

Zusätzlich war angekündigt, eine Art Jule-Klapp zu veranstalten. Dazu brachte jeder Teilnehmer 1-5 Geschenke neutral in Zeitungspapier verpackt mit. Es musste nichts neu gekauft werden, man beschränkte sich auf „Scheußlichkeiten“, also Dinge, die man selber nicht mehr benötigt und auch nicht soooo hübsch findet. Es versprach also ein lustiger Abend zu werden.

Den gesamten Turnierverlauf über konnte man sich, solange noch Geschenke frei verfügbar waren, ein Geschenk aussuchen, wenn man entweder eine Runde unter 30 Punkten oder eine Runde über 100 Punkten geworfen hatte.

Diese Regel ist allerdings noch verbesserungswürdig, denn schon während der ersten Spiele waren fast alle Geschenke vergeben ;)

Als alle Geschenke verteilt waren, ging es darum, mit einer geworfenen Pasch-Zahl (also 11, 22, 33, etc) ein Geschenk von irgendeinem anderen Mitspieler zu „klauen“ oder aber mit einer geworfenen runden Zahl in 20er-Schritten (20, 40, 60, etc) ein Geschenk mit einem beliebigen Spieler zu tauschen.

Diese ganzen Regeln sorgten neben dem Modus 301 SingleOut mit unentschieden für reichlich Verwirrung, Hektik und noch mehr Spass. Es gab natürlich das ein oder andere Favoriten-Geschenk, von dem jeder meinte, es unbedingt ergattern zu müssen. Am Ende war es aber doch recht ausgeglichen, sodaß jeder mindestens ein



Dartgemeinschaft Wagenrad

Dorfstrasse 2
24872 Groß Rheide

Geschenk sein eigen nennen konnte (bis auf Maverick, der immer zusah, dass er KEINS mit nach Hause nehmen musste).

Aber nun zum Darten. Die Vorrunde verlief spannend, denn 301 SingleOut ist nicht so einfach, wie es sich anhört. Die Ergebnisse der Vorrunde:

Die Gruppe 1:

Maverick	10 Punkte
Papa Phil	8 Punkte
Döösi	8 Punkte
Doofi	5 Punkte
Röhre	5 Punkte
Muna	3 Punkte
Sugar	3 Punkte

Die Gruppe 2:

Patzi	8 Punkte
Ypsi	6 Punkte
Schmiddl	5 Punkte
Cheffe	5 Punkte
Nina	5 Punkte
Rosi	1 Punkt

Nach der Vorrunde wurde schon deutlich, dass es ein sehr lustiger Abend werden würde. Die Kombination aus Darten, sich beschenken und beklauen lassen, einer netten Atmosphäre und jede Menge guter Laune scheint sich zu bewähren.

Erschwert wurde das Ganze noch durch ganz gemeine, überraschende Einlagen der Turnierleitung. Sobald die Glocke im Wagenrad ertönte, musste der Spielbetrieb eingestellt werden und es wurde eine temporäre Regeländerung vorgenommen. Hier hatten wir z.B.:

1. Die Spielpaarungen tauschen die Automaten (mitten im Spiel besonders pfiffig, wenn man selber noch 19 Punkte hat, sein Gegner noch 119, und am anderen Automat dann plötzlich der Gegner nur noch 17 und man selber 193)
2. Spieler 1 muss die nächsten 2 Runden mit Links werfen!
3. Spieler 2 muss die nächsten 2 Runden in der Hocke oder auf dem Boden sitzend werfen!
4. Spieler 1 und 2 müssen je ein Geschenk tauschen.

Und noch vieles mehr. Das wurde natürlich alles durch die Turnierleitung anhand der Analyse gerade laufender Spiele vorgenommen ;)

Irgendwann war die Vorrunde aber nun abgeschlossen, und nun ging es ans Eingemachte. Die Hauptrunde in einem 16er-Doppel-Ko-Feld wurde gestartet, wobei bei der Auslosung 3 Freilose für Nina, Muna und Rosi vergeben wurden.

Gleich in der ersten Runde gab es eine große Überraschung, denn Patzi konnte Maverick in die Verliererrunde schicken und auch Sugar ließ gegen Röhre nichts anbrennen.



Dartgemeinschaft Wagenrad

Dorfstrasse 2
24872 Groß Rheide

Leider lief der Abend für Maverick vom Darten her nicht so gut, denn er musste auf der Verliererseite gleich wieder einen dicken Brocken schlucken und verlor gegen Ypsi auch sein 2. Spiel und war damit als erster draußen.

Der weitere Turnierverlauf zeigte, dass es immer spannend blieb, auch wenn vermeintlich schwache gegen stärkere Darter antreten mussten.

Am Ende setzten sich dann leider doch die Favoriten durch, und Cheffe konnte seine Chance auf den 3. Platz wahren, indem er Papa Phil schlug, dann aber gegen Doofi verlor, der sich dann im Finale in einem packenden Finish Schmidl geschlagen geben musste! Herzlichen Glückwunsch!

Hier die Platzierungen im Einzelnen:

1. Schmidl	5. Sugar	9. Rosi	13. Maverick
2. Doofi	6. Röhre	10. Nina	
3. Cheffe	7. Döösi	11. Muna	
4. Papa Phil	8. Ypsi	12. Patzi	

Die Erstplatzierten erhielten Pokale und Geldpreise, die aber allesamt für eine laufende Spendenaktion der DG Wagenrad gespendet wurden! Sehr nobel!!!

Ein großes Dankeschön geht diesmal natürlich wieder an unsere Tresen-Schnege, die alles in hervorragender Manier im Griff hatte und auch an die Turnierleitung, die für ein reibungsloses Turnier sorgte.

Danke auch an alle Teilnehmer, die, wie wir hoffen, ihren Spass hatten und immer mit Freude und Eifer bei der Sache waren.

Sollten wir für das Turnier positive Rückmeldungen erhalten, kann es bestimmt eine Neuauflage im nächsten Jahr geben.